

www.lanouvellerepublique.fr

Pays : France

Dynamisme : 298



[Visualiser l'article](#)

Stage-Festival Darc Châteauroux : nouveau site Internet pour le stage-festival Darc



Le nouveau site Internet du [stage-festival](#) veut notamment s'appuyer sur "un dynamisme des couleurs et de grandes pages qui défilent".

© Capture d'écran danses-darc.com

C'est "le résultat d'un travail de longue haleine de plusieurs mois commencé en novembre" pour Arnaud Boutin et son équipe d'AB Prod. Le nouveau site Internet du [stage-festival Darc](#), mis en ligne deux jours après le dévoilement de l'affiche, mercredi, répond à quelques grands principes : "Un design conçu d'abord pour les téléphones et les tablettes pour coller à des usagers de plus en plus jeunes ; un dynamisme des couleurs et de grandes pages qui défilent, avec plus de scrolls (défilements) et moins de clics", résume le gérant de l'agence de communication partenaire de Darc depuis quatre ans et qui a en charge la gestion de son identité visuelle.

www.lanouvellerepublique.fr

Pays : France

Dynamisme : 298



[Visualiser l'article](#)

Trois graphistes et deux intégrateurs web qui se sont penchés sur le sujet, en étroite concertation avec Éric Bellet, qui, "même s'il n'a pas les connaissances techniques, savait ce qu'il voulait", sourit Arnaud Boutin. A savoir un outil "plus dans l'air du temps", offrant "une vision rapide et rassurante" de son événement.

Descriptions plus détaillées pour les artistes

Les artistes à l'affiche bénéficient également de descriptions plus détaillées, avec renvois vers leurs comptes Facebook, Twitter, Instagram, leur site Internet, leurs chaînes Youtube, leurs playlists Spotify, Deezer...